



Bupati Mesuji Khamami dan Wakil Bupati Saply

Dibagi Lima Tim, Bupati Khamami Sholat Ied di Margo Jadi

BeritaNasional.ID, **MESUJI** – Pemerintah Kabupaten Mesuji pada hari raya Idul Fitri 1438 Hijriah tahun 2017 ini membagi tim sholat ied menjadi lima tim. Dikatakan Kabag Humas dan Protokol Pemkab Mesuji, Ronal Nasution mengatakan kelima tim tersebut antara lain dipimpin oleh Bupati, Wakil Bupati, Sekretaris Daerah, Ketua DPRD, dan Ketua Tim Penggerak PKK.

Tim I yang diketuai oleh Bupati Khamami melaksanakan sholat ied di Lapangan di Desa Margo Jadi, Kecamatan Mesuji Timur bersama dengan Kapolres Mesuji, para wakil ketua dan anggota DPRD Kabupaten Mesuji, Ketua Pengurus Cabang Nahdlatul Ulama, Danramil 426-01/Mesuji, dan beberapa pejabat Pemkab Mesuji.

Sementara Tim II yang diketuai oleh Wakil Bupati Saply

melaksanakan sholat ied di Lapangan di Desa Wiralaga II, Kecamatan Mesuji bersama dengan Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Mesuji, anggota DPRD Kabupaten Mesuji, Wakapolres Mesuji, dan beberapa pejabat Pemkab Mesuji.

Untuk Tim III yang diketuai Sekretaris Daerah Rizal Fauzi melaksanakan sholat ied di Masjid Jami' Desa Mukti Karya, Kecamatan Panca Jaya bersama dengan Ketua MUI Kabupaten Mesuji, dan anggota DPRD Kabupaten Mesuji, dan beberapa pejabat Pemkab Mesuji.

Sedangkan Tim IV yang diketuai oleh Ketua DPRD Kabupaten Mesuji Fuad Amrulloh melaksanakan sholat ied di Lapangan Desa Bujung Buring Baru, Kecamatan Tanjung Raya bersama dengan anggota DPRD Kabupaten Mesuji, dan beberapa pejabat Pemkab Mesuji.

Terakhir, Tim V yang diketuai oleh Ketua Tim Penggerak PKK Kabupaten Mesuji Elviana Khamami akan melaksanakan sholat ied di Masjid An-Nur, Desa Tanjung Mas Rejo, Kecamatan Mesuji Timur bersama dengan beberapa pejabat Pemkab Mesuji.

"Tim sholat ied terbagi menjadi lima tim, untuk tim I yang diketuai Bupati Mesuji melaksanakan sholat ied di Lapangan Desa Margo Jadi. Selanjutnya usai acara sholat ied seperti tahun-tahun sebelumnya digelar acara *open house* di Rumah Dinas Bupati Mesuji bersama jajaran Forkopimda, pejabat Pemkab Mesuji, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan masyarakat umum," kata Ronal, Sabtu (24/06/2017). **(hum/ich)**